

Sportfreunde Hör-Grenzhausen Tennisabteilung – Herren 50

In der heutigen Zeit ist die Unterstützung durch lokale Unternehmen für Sportvereine von unschätzbarem Wert – sie trägt maßgeblich dazu bei, die Leidenschaft für den Sport auszuleben und dabei wichtige Werte wie Teamgeist, Disziplin und Fair Play zu erlernen.

In diesem Zusammenhang möchten wir einen besonderen Dank an unseren Sponsor HOTEL HEINZ in Hör-Grenzhausen aussprechen, der sich entschieden hat, die Mannschaft „Herren 50“ der Sportfreunde Hör-Grenzhausen mit einem neuen Trikotsatz auszustatten.

Die großzügige Spende der Familie Heinz ist nicht nur eine finanzielle Hilfe, sondern auch eine bedeutende Geste der Solidarität und des Engagements für eine lokale Gemeinschaft.

„Der neue Trikotsatz, den wir dank Ihrer Großzügigkeit erhalten haben, wird nicht nur dazu beitragen, dass unsere Spieler auf dem Platz einheitlich auftreten können, sondern auch das Gefühl von Zusammengehörigkeit und Stolz innerhalb des Teams fördern“ so der Mannschaftsführer Thilo Rajah.

Gemeinsam tragen wir weiterhin dazu bei, dass der Sport eine positive und inspirierende Kraft in unserer Gesellschaft bleibt.

Sportfreunde Hör-Grenzhausen
www.sportfreunde-tennis.de